
Présentation des vœux à l’AG du 23/06/2023 

 

 

 

Afin d’organiser les votes lors de l’AG, le Comité Directeur a assuré un traitement des vœux des clubs 

en amont de l’AG.  

- La Commission de révision des textes s’est prononcée sur la recevabilité des vœux présentés 

et a émis, le cas échéant, un avis règlementaire.  

- Les commissions de gestion des compétitions se sont prononcées sur l’intérêt sportif des 

mesures.  

- Le Comité Directeur a validé la présentation de ces vœux et la forme sous laquelle ils sont 

présentés au vote. Le Comité a également émis un avis sur la proposition du club.  

 

Vœu n°1 du FC CHALABRE : 

Contenu envoyé :  

Nous souhaiterions un championnat futsal 13-14 ans 14-15 ans en futsal  

 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  
 

Recevable   

LA COMMISSION DE 
GESTION DE LA 
COMPETITION  

  

COMITE DIRECTEUR  Recevable  Favorable  
Sous réserve de la problématique des 
installations, de la cohérence territoriale et 
d’un nombre minimum d’équipe engagées 

   
Question à poser lors de l’AG :  

Etes-vous favorable à la création d’un championnat Futsal dans les catégories U13 à U15 ? 

 

 

 

 

 

 

 



Vœu n°2 du FC TREBES : 

Contenu envoyé :  

Trop peu de matches joues cette saison en catégories jeunes notamment en u 12/13. Pourquoi 

continuer à ne pas placer de journées le premier samedi de vacances ? Nous avons eu du mal à 

justifier le paiement de licences auprès des parents qui quand arrivent les beaux jours début mars ne 

voient que deux journées à disputer… n’est-on pas là pour jouer le plus possible à 12 et 13 ans…  

alors oui organiser des matches amicaux alors oui participer à des tournois… mais cela se substitue à 

la fonction première du district d’organiser de vrais championnats sur TOUTE la saison. 

 

 

 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  
 

Recevable   

LA COMMISSION DE 
GESTION DE LA 
COMPETITION  

 Défavorable car le premier 
week-end des vacances est 
utilisé pour des rattrapages.  

COMITE DIRECTEUR  Recevable  Défavorable  
   

Question à poser lors de l’AG :  

Êtes-vous favorable à placer des journées de championnat U13 le premier samedi des vacances ? 

 

Vœu n° 3 du GF FRESQUEL-CABARDES  

Contenu envoyé :  

Commencer la saison par une phase de brassage championnat de l’Aude comme d’habitude.  

Ma proposition : Les équipes qui se qualifient en D1 participent directement dans la 

compétition Coupe de l'Aude avec, en plus, des équipes qui jouent dans les compétitions de Ligue 

Occitanie. 

Les équipes de D2 disputent la Coupe Loubatieres.  

Créer une autre coupe appelée par exemple « Coupe de District ». 

Le déroulement est simple : 

Toutes les équipes ont le droit de participer (Ligue, D1 et D2) à cette nouvelle coupe. 

Fonctionnement : tirage au sort dès le début avec match à élimination directe. 

Conséquence : Cette compétition permettrait aux équipes de D2 de pouvoir jouer contre des équipes 

« supérieures » de district et Ligue. 

Cette nouvelle formule permettrait également à toutes les équipes de l'Aude de jouer au moins deux 

compétitions Coupe en plus de leur championnat. 



 

 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  
 

Recevable  Cadrage règlementaire complexe.  
Problématique du nombre de dates  
 

LA COMMISSION DE 
GESTION DE LA 
COMPETITION  

 Défavorable  

COMITE DIRECTEUR  Recevable  Défavorable  
Problématique de la disponibilité des dates 
notamment pour les équipes de ligue.  

   
 

Question à poser lors de l’AG :  

Êtes-vous favorable à la création d’une nouvelle coupe de District en catégories de jeunes et à 

l’engagement des équipes en coupes de l’Aude et LOUBATIERES et PEYTAVY selon le niveau de 

championnat ?  

 

Vœu n°4 de l’OLYMPIQUE MONTOLIEU-SAISSAC-MOUSSOULENS : 

Contenu envoyé :  

Réforme des coupes de l’Aude avec abandon des phases de poules et retour au système d’élimination 

directe. 

 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  
 

Recevable   

LA COMMISSION DE 
GESTION DE LA 
COMPETITION  

 Défavorable  

COMITE DIRECTEUR  Recevable  Défavorable  
Le Comité souhaite conserver le 
système de tour préliminaire en poules 
quitte à le faire évoluer pour éviter les 
calculs de certaines équipes.  

   
Question à poser lors de l’AG :  

Êtes-vous favorable à la réforme des coupes de l’Aude et à un retour à un système d’élimination 

directe ? 

 

 

 

 



Vœu n°5 de l’OLYMPIQUE MONTOLIEU-SAISSAC-MOUSSOULENS : 

Contenu envoyé :  

Refonte du mode de calcul du challenge de l’Esprit sportif car trop dépendant des décisions arbitrales. 

Mise en place du commission paritaire district / présidents de clubs pour revoir les critères de 

pondération. 

 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  
 

Recevable  Application complexe. 
Comment sont sélectionnés les présidents 
de clubs ? 
Application possible uniquement pour saison 
2024/2025  

LA COMMISSION DE 
GESTION DU CHALLENGE 

  

COMITE DIRECTEUR  Recevable  Défavorable  
Possibilité pour les dirigeants de clubs 
d’intégrer la commission des actions 
citoyennes pour participer à la modification 
du règlement.  
La commission prendra l’initiative de 
modifier certains points.  

   
Question à poser lors de l’AG :  

Êtes-vous favorable à la création d’une nouvelle commission paritaire District/Présidents de clubs 

chargée de la refonte des critères du challenge de l’Esprit Sportif ?  

Vœu n°6 du FC MALEPERE : 

Contenu envoyé :  

Rénover le championnat de D2 

Le championnat de D2 a deux groupes totalement différents et pas de même niveau, le groupe B a 

beaucoup d’équipes réserves de haut niveau ce qui peut fausser le championnat ; 

L’idée serait :  Groupe A Les 4 équipes les plus à l’ouest 

  Groupe B : les 4 équipes les plus à l’est  

Pour les 16 dernières équipes, tirage au sort.  

Cette façon de faire, reproduite chaque année permettra aussi à beaucoup de clubs de changer 

d’adversaires chaque année ce qui évite de jouer les mêmes.  

 

 

 

 

 



 RECEVABILITE  AVIS  

COMMISSION DE REVISION 
DES TEXTES :  

Recevable   

LA COMMISSION DE 
GESTION DE LA 
COMPETITION  

 Avis défavorable  
Problématique de l’allongement des 
kilomètres 
Difficile d’identifier les clubs les plus 
éloignés.  
Pourquoi ne proposer ce vœu que sur la 
D2 ?  
 

COMITE DIRECTEUR  Irrecevable  Il est impossible de déterminer avec 
précision les équipes les plus éloignées. 
 

   
Afin de proposer une adaptation au règlement actuel et dans l’esprit du vœu du FC Malepère, le 

Comité Directeur sur proposition de la commission senior, soumet au vote la proposition suivante :  

Question à poser lors de l’AG :  

- Réponse 1 : les poules départementales Senior D2 seront composées selon un tirage au sort 

intégral. 

- Réponse 2 : Statu quo  

 

 

 

 

 


